

Difficile : pas intéressant pour la boîte

Soumis par Cyril
29-04-2008

Amère je suis.

J'ai, ce matin, eu la réponse à ma demande formulée au début du mois d'avril à mon employeur.

Y avoir travaillé 3 ans, s'y être investi à faire des horaires importants tout en ayant un temps de transport non négligeable, avoir été créatif et avoir tenté d'apporter une certaine ouverture..., tout cet investissement pour un tel remerciement, au motif que cela n'apporterait rien à la l'entreprise...

Je vais arrêter là cet article, écrire à chaud n'a jamais été très constructif.

Paradoxalement (pas tant que ça finalement), je ressens un sentiment de liberté. La prochaine étape sera la lettre de démission. C'est comme si c'était fait !